
organizar e transportar 
materiais usados em sala 
de aula. De acordo com a 
secretária de Educação, 
Eugênia Viotto,  apesar 
de simples, o acessório 
vai dar melhores con-
dições de trabalho aos 
profissionais do setor.

O prefeito de Quarto Cen-
tenário, Akio Abe, fez nesta 
segunda-feira, a entrega de 
três obras e reformas, com o 
objetivo de melhorar a quali-
dade dos serviços prestados à 
comunidade. O investimento 
total ultrapassou a casa dos 
R$ 550 mil.

Professores da rede municipal recebem 
bolsas personalizadas em Moreira Sales

A Prefeitura de Mo-
reira Sales, através da 
Secretaria de Educação, 
fez na semana passa-
da, a entrega de bol-
sas personalizadas para 
professores da Rede 
Municipal de Ensino. 
A bolsa é para que os 
profissionais possam  
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A Prefeitura de Ran-
cho Alegre D’Oeste vai 
investir cerca de R$ 
500 mil em obras de 
calçamento, com pedras 
irregulares, da Estrada 
de Arapuã. Os primeiros 
1.500 metros já foram 
iniciados.

Rancho Alegre 
investe R$ 500 
mil em obras de 

calçamento de estrada 

Quarto Centenário: prefeito Akio entrega 
obras de reformas de mais de R$ 550 mil

O prefeito de Janiópo-
lis, Ismael Dezanoski e o 
presidente da Câmara, ve-
reador Elias Veloso Braga, 
prestigiaram na noite da 
última sexta-feira (20/5), a 
solenidade de comemoração 
dos 45 anos de criação do 11º 
Batalhão da Polícia Militar 
de Campo Mourão.

Janiópolis: lideranças 
prestigiaram 

solenidade dos 45 
anos do 11º BPM

O tradicional Dia do De-
safi o, promovido anualmente 
pelo Sesc com apoio das 
prefeituras, está agendado 
para acontecer nesta quarta-
-feira, dia 25. Em Goioerê, o 
evento promete mexer com 

Goioerê participa do Dia do 
Desafi o nesta quarta-feira

a população, que está sendo 
convocada a fazer pelo menos 
15 minutos de atividades físi-
cas. Igor Américo, secretário 
de Esportes do município, cita 
que este ano não haverá o 
tradicional confronto entre as 

cidades, mas que o “desafi o” 
será superar a marca de par-
ticipantes atingida em 2019, 
última edição presencial do 
evento.
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(20/5), a solenidade de come-
moração dos 45 anos de cria-
ção do 11º Batalhão da Polícia 
Militar de Campo Mourão.

O evento foi realizado na 
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Vereador quer criação de abrigo
 para pessoas em situação de rua

A Câmara de Goioerê 
aprovou na sessão desta 
segunda-feira, indicação 
do vereador Fábio Plaza, 
sugerindo que a Prefeitura 
crie um abrigo temporário 
para pessoas em situação 
vulnerabilidade – morador 
de rua – durante o período 
de frio intenso. 

“Essas pessoas precisam 
desse apoio no momento, 
porque o frio está muito 
forte. Fizemos a sugestão 
e estamos aguardando o 
retorno do Poder Executi-
vo, esperando, é claro, que 
sejamos atendidos”, diz o 
vereador.

Plaza lembra que no ano 
passado a Prefeitura desen-
volveu ações nesse sentido, 
que foram consideradas um 
sucesso. “A gente sabe que 
o frio está bastante forte e 
que existem  pessoas em 
situação de rua na nossa ci-
dade, as quais necessitam de 
amparo do Poder Público, 
especialmente durante o in-
verno”, afi rmou o vereador.

O vereador cita ainda 
que se faz necessário que o 

O verador Fabio Plaza é autor da proposição: amparo aos moradores de rua

Poder Público, através da 
Secretaria de Assistência 
Social, crie medidas para 
auxiliar tanto a população 
em situação de rua, como 

a população carente do 
município que não têm 
condições de se proteger 
adequadamente do frio.

“Estamos falando de 

algo provisório e nesse mo-
mento é necessária a criação 
de um abrigo, para que estes 
nossos irmãos não fi quem 
muito expostas”, apontou.

Janiópolis: lideranças prestigiaram 
solenidade dos 45 anos do 11º BPM

O prefeito de Janiópolis, 
Ismael Dezanoski e o presiden-
te da Câmara, vereador Elias 
Veloso Braga, prestigiaram 
na noite da última sexta-feira 

Evento foi realizado na última sexta-feira em Campo Mourão

sede do 11º BPM e contou com 
as presenças de diversas auto-
ridades políticas, religiosas, 
empresariais e comunitárias.

Na oportunidade, o prefeito 

Ismael destacou o importante 
trabalho da Polícia Militar para 
a segurança da população e 
agradeceu a destinação de uma 
nova viatura para o município.

Ainda durante o evento, 
Ismael e Elias mantiveram 
contato com o Coronel Adauto 
Giraldes de Almeida, coman-
dante do 11º Batalhão de 
Campo Mourão, com o Coro-
nel Carlos Alberto Rodrigues 
Assunção, do 3º Comando 
Regional da Polícia Militar 
(CRPM) e com o Subcoman-
dante-Geral da Polícia Militar 
do Paraná, Coronel Carlos 
Eduardo Cidreira.

O deputado estadual Dou-
glas Fabrício e vários prefeitos 
da região participaram da 
solenidade, entre eles Vivaldo 
Lessa de Roncador e Julio 
Cesar Frare de Peabiru que 
aparecem nas fotos com o 
prefeito Ismael e o presidente 
da Câmara Elias Veloso. 

Contratação
A prefeitura de São José 

dos Pinhais abriu inscri-
ções de processo seletivo 
simplificado para contratar 
motoristas. Conforme o 
edital, são dez vagas para 
40 horas semanais de tra-
balho com salário de R$ 
2.944,31. É necessário ter 
ensino fundamental com-
pleto, bem como Carteira 
Nacional de Habilitação C.

Processo seletivo
Startups paranaenses 

da área da saúde interes-
sadas em parceria com o 
Tecpar podem participar 
do processo seletivo para 
incubar suas empresas na 
incubadora do Intec. O di-
retor-presidente do Tecpar, 
Jorge Callado, ressalta que 
a Intec é a primeira incu-
badora de base tecnológica 
do Paraná e oferece suporte 
para criação de mais de 100 
negócios inovadores.

Segredos do poder
O presidente do Tribu-

nal de Contas do Estado, 
Fábio Camargo, vai estrear 
em breve um canal do You-
tube onde promete revelar 
todos os segredos do poder. 

“Estou  aprovei tando a 
oportunidade deste canal 
para trazer as verdades a 
mais de uma centena de 
processos, medidas postas 
e interpostas, das quais a 
partir de agora nós pode-
remos trazer a verdade. 
Não só a verdade, mas a 
tranquilidade de que as 
instituições funcionam. 
Venha se inscrever, n’Os 
Segredos do Poder”, disse.

Diesel no Brasil
O preço médio do óleo 

diesel no País chegou a R$ 
6,943 e atingiu o maior va-
lor nominal da série histó-
rica, iniciada pela ANP em 
2004. O valor compreende 
o período de 15 a 21 de 
maio de 2022 e não con-
sidera os valores do óleo 
diesel S 10, que foi incluído 
nos levantamentos da ANP 
somente a partir de 2013. A 
diferença entre esses dois 
tipos de combustível está 
na quantidade de enxofre 
presente na composição. 
O óleo diesel S500 tem o 
teor máximo de enxofre 
permitido de 500 mg/kg, 
enquanto o S10 possui o 
teor máximo permitido de 
10 mg/kg.

Drones e dengue
O aumento de focos de Aedes aegypti em Curitiba fez a 

prefeitura adotar uma nova estratégia para evitar a entrada 
da doença na cidade. Agentes de combate a endemias da 
Secretaria de Saúde estão usando drones para inspecionar 
terrenos de difícil acesso e empresas de grande extensão.
Quando o agente identifi ca uma área de difícil acesso, agenda 
a inspeção com o uso da tecnologia. O drone faz a captura 
das imagens e em caso de identifi cação de situação risco 
criadouros do mosquito o proprietário é notifi cado para 
regularizar a situação.

http://www.adipr.com.br
mailto:gazetagoioere@gmail.com
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Prefeitura de Goioerê vai realizar
mutirão de exames de ultrasson

A Prefeitura de Goioerê, 
através da Secretaria Muni-
cipal de Saúde, vai realizar 
um mutirão de exames de 
ultrassonografi a. As pessoas 
que tiveram seus exames 
pedidos, devem procurar a 
Secretaria de Saúde.

Para facilitar a vida de 
quem não pode procurar a 
saúde durante o dia, será 
realizado o ‘corujão do 
agendamento’, com os pedi-
dos podendo ser feitos até a 
próxima sexta-feira, das 17 
às 19 horas. 

Segundo a secretária de 
Saúde, Gabriela Martins, 
com a realização do muti-
rão, os pacientes poderão 
dar sequência no tratamento 
de saúde. “Nosso objetivo 
é oferecer um serviço de 
saúde de excelência para 
a população, agilizando o 
processo de tratamento das 
doenças dos pacientes”, 
destaca ela.

O prefeito Betinho Lima, 

não só os pacientes da atenção 
básica, mas também da aten-
ção especializada. “Estamos 
buscando fazer o melhor pela 
saúde da nossa cidade. Esse 
mutirão é mais uma ação 
nesse sentido”, disse.

A orientação é para que 
se leve o Cartão SUS e o 
pedido do exame assinado 

pelo médico. A intenção da 
Prefeitura é zerar a fi la desse 
tipo de exame.

O mutirão de exames a 
ser realizado pela Secretaria 
de Saúde, tem como obje-
tivo reduzir a fi la de espera 
e possibilitar um tratamento 
mais humanizado à popula-
ção que mais precisa.

que tem dado prioridade ao 
setor de saúde, ressalta a im-
portância da ação. “Nós te-
mos um compromisso com 

a saúde da população e o 
mutirão será realizado para 
dar sequência aos exames 
que foram afetados durante 

a pandemia”, comenta.
De acordo com Betinho, 

sua administração tem desen-
volvido ações para atender 

Os exames serão feitos a partir da semana que vem: zerar fi la de espera

O prefeito Betinho Lima: buscando melhorar a saúde da população

Goioerê participa do Dia do 
Desafio nesta quarta-feira

O tradicional Dia do 
Desafio, promovido anu-
almente pelo Sesc com 
apoio das prefeituras, está 
agendado para acontecer 
nesta quarta-feira, dia 
25. Em Goioerê, o even-
to promete mexer com a 
população, que está sendo 
convocada a fazer pelo 
menos 15 minutos de ati-
vidades físicas.

Igor Américo, secre-
tário de Esportes do mu-
nicípio, cita que este ano 
não haverá o tradicional 
confronto entre as cida-
des, mas que o “desafio” 
será superar a marca de 
par ticipantes at ingida 
em 2019, última edição 
presencial do evento. “O 
principal objetivo desta 
data é motivar a popula-
ção a praticar atividades 
físicas, seja para melho-
rar a saúde física como 
também a mental e nós 

estamos contando com a 
participação de um grande 
número de goioerenses”, 
diz o secretário.

O pedido dos organiza-
dores é que das 6 horas até 

às 21 horas desta quarta-
-feira, toda população 
pratique 15 minutos de 
qualquer atividade física 
e registre a sua participa-
ção no site oficial do Dia 

do Desafio: www.sescpr.
com.br/ddd , informando 
seu nome, telefone, a 
cidade de onde está parti-
cipando e quantas pessoas 
participaram com você.

Durante todo o dia de hoje, população é estimulada a fazer 15 minutos de exercicios

http://www.sescpr.
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Quarto Centenário: prefeito Akio entrega 
obras de reformas de mais de R$ 550 mil 

O prefeito de Quarto Cen-
tenário, Akio Abe, fez nesta 
segunda-feira, a entrega de 
três obras e reformas, com o 
objetivo de melhorar a quali-
dade dos serviços prestados à 
comunidade. O investimento 
total ultrapassou a casa dos 
R$ 550 mil.

Entre as obras entregues, 
está a reforma do prédio do 
Projeto Cidadãos do Futuro, 
cujo investimento foi de R$ 
98 mil. “Uma obra importan-
te, que vai dar melhores con-
dições de trabalho e também 
de atendimento”, destacou o 
prefeito.

Também foi entregues as 
obras de reforma do CMEI 
– Centro Municipal de Edu-
cação Infantil – cujo valor 
investido foi de R$ 309 mil 
reais. “Esse foi um outro in-
vestimento necessário, feito 
com o objetivo de melhorar 
a nossa educação infantil”, 
disse Akio.

Por último, o prefeito en-
tregou as obras de reformas 
da Quadra da Escola, que teve 

um custo de  R$ 69 mil. “Es-
tamos bastante felizes pelas 
melhorias e realização destas 

obras. Quero agradecer aos 
parceiros, mas sobretudo à 
nossa equipe. Sou grato a 
todos”, frisou o prefeito.

Participaram da solenida-

de, a secretária de Educação, 
Ângela Tunin e os vereadores 
“Valdir do Porto 3”, Alécio 
Magão, Jhonny , Gilberto e 
Gelson Caires.

Obras de reformas do CMEI teve um custo aproximado de 309 mil reais

Escola recebeu uma quadra totalmente reformada

Projeto Cidadãos do Futuro também recebeu melhorias 



QUARTA-FEIRA, 25 DE MAIO DE 2022 P05

Rancho Alegre investe R$ 500 mil 
em obras de calçamento de estrada 

A Prefeitura de Rancho 
Alegre D’Oeste vai inves-
tir cerca de R$ 500 mil 
em obras de calçamento, 
com pedras irregulares, 
da Estrada de Arapuã. Os 
primeiros 1.500 metros já 
foram iniciados.

De acordo com o pre-
feito Cássio Zanuto, que 
na sexta-feira esteve no 
local com vereadores, no 
total serão cerca de 3 mil 
metros de calçamento, 
sendo que a segunda fase 
das obras deve iniciar nos 
próximos dias.

Ele cita que os recursos 
para esta obra, que é das 
mais importantes, foram 
liberados pelo Governo 
Federal, através de emenda 
do saudoso deputado José 
Carlos Sechiavinato. “Um 
recurso importante, que 
nos possibilita realizarmos 
essa obra também muito 

importante”, diz o prefeito.
Cássio lembra que cal-

çar a estrada, que liga o 
município a Arapuã é um 
compromisso feito pela 
administração municipal 
e que está sendo honrado. 
“Temos esse compromis-
so e estamos buscando 
realizá-lo”, frisou.

Ainda segundo o pre-
feito, Rancho Alegre é um 
município essencialmente 
agrícola e que é obrigação 
do poder público oportu-
nizar boas estradas para a 
população, sobretudo aos 
agricultores e moradores 
da zona rural.

Os vereadores que es-
tiveram no local do calça-
mento disseram ter gostado 
do que viram. Segundo 
o presidente da Câmara, 
Toninho Amaro, é mais um 
sonho que está se realizan-
do para a comunidade.

O prefeito Cássio Zanuto visitou a obra, acompanhado dos vereadores

Goioerê quer ampliar coleta seletiva em 20%
Um novo cronograma 

para a coleta seletiva em 
Goioerê foi traçado pela 
Prefeitura, que tem a in-
tenção de aumentar em 
20% o volume de materiais 
coletados na cidade.

Dentro do novo crono-
grama, todos os bairros 
da cidade serão contem-
plados, sendo que haverá 
uma regularidade na co-
leta, atendendo todas as 
comunidades, inclusive o 
Distrito de Jaracatiá, Vila 
Rural Candeias e Agrovila.

O novo cronograma 
traz um dia especial para 
coletas de vidros, que será 
às segundas feiras, dia que 
existe maior volume destes 
materiais. 

“Embora o vidro não 
represente grande valor 
comercial, gera um volume 
muito grande de lixo envia-
do ao aterro sanitário”, diz 
o secretário de Agricultura 

e Meio Ambiente, Neto.
Ele cita que com a cria-

ção da nova rota para a co-

leta seletiva, o município 
espera ampliar o volume 
de materiais recicláveis 

recolhidos, chegando à 
casa dos 20% nos próxi-
mos 60 dias.
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Governo divulga projetos habilitados no 
Proesporte; investimento é de R$ 9 milhões

O Governo do Estado divul-
ga a lista de projetos habilitados 
do Programa Estadual de Fo-
mento e Incentivo ao Esporte – 
Proesporte. A divulgação é feita 
pela Superintendência Geral do 
Esporte e se refere ao edital 04 
do programa, publicado no Di-
ário Ofi cial do Estado (DIOE) 
nesta segunda-feira (23). Do 
total de 427 projetos inscritos, 
foram habilitados nessa pri-
meira etapa 276 (63,64% de 

aprovação).
O Proesporte possibilita ao 

contribuinte do Imposto sobre 
Circulação de Mercadorias 
e Serviços (ICMS) destinar 
parte do valor do tributo a re-
colher para projetos esportivos 
credenciados pela Superin-
tendência Geral do Esporte. 
O investimento para projetos 
deste edital é de R$ 9 milhões. 
Do total de recursos disponí-
veis, 20% são destinados a 

projetos voltados a pessoas 
com defi ciência.

Os projetos habilitados 
passam automaticamente para 
a segunda etapa, de análise 
técnica e de mérito. Eles são 
das áreas de formação espor-
tiva - vivência (10 projetos); 
formação esportiva - funda-
mentação e aprendizagem 
(66); excelência esportiva 
- especialização e aperfei-
çoamento (87); excelência 

esportiva - alto rendimento 
(84); e esporte para a vida toda 
e readaptação (29 projetos).

Do total de 427 projetos 
inscritos, 151 não foram ha-
bilitados (35,36%). Os pro-
ponentes têm três dias úteis, a 
contar da data da publicação no 
Diário Ofi cial, para apresentar 
recurso. Esse prazo se encerra 
sexta-feira (27), às 12 horas, 
quando a plataforma será blo-
queada para novos recursos.
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Professores da rede municipal recebem 
bolsas personalizadas em Moreira Sales

A Prefeitura de Moreira 
Sales, através da Secretaria 
de Educação, fez na semana 
passada, a entrega de bolsas 
personalizadas para profes-
sores da Rede Municipal de 
Ensino. A bolsa é para que os 
profi ssionais possam  orga-
nizar e transportar materiais 
usados em sala de aula.

De acordo com a secre-
tária de Educação, Eugênia 
Viotto,  apesar de simples, o 
acessório vai dar melhores 
condições de trabalho aos 
profi ssionais do setor. “É 
importante darmos condições Todos os professores da rede municipal estão sendo contemplados com as bolsas personalizadas: valorização da educação 

para que nossa equipe exerça 
um bom trabalho na educação 
das nossas crianças”, diz ela.

O prefeito Rafael Bola-
cha não pôde participar da 
entrega e foi representado 
pelo secretário de Adminis-
tração, Reginaldo Martins, 
que destacou a importância 
dessa ação. “Uma ação im-
portante para estimular ainda 
mais nossos professores”, 
citou.

Ele lembrou que alam das 
bolsas para os professores, 
a administração do prefeito 
Rafael Bolacha faz, todos os 
anos, a entrega de uniformes 
e materiais escolares para as 
crianças que frequentam as 
escolas municipais. “Tudo 
isso, com o objetivo de 
aprimorar o processo de 
aprendizagem”, comenta 
Reginaldo.Profi ssonais da educação estão agradecendo à administração municipal

Estado capacita servidores da 
socioeducação para aprimorar 
atendimento ao adolescente
A secretaria estadual da 

Justiça, Família e Trabalho 
(Sejuf), por meio do De-
partamento de Atendimento 
Socioeducativo (Dease) e 
em parceria com o Conselho 
Nacional de Justiça (CNJ), 
promove curso para servido-
res da área e o lançamento 
da cartilha “Atendimento 
Inicial Integrado”. A capaci-
tação será dias 25, 26 e 27, 
a partir das 14h, com trans-
missão ao vivo no YouTube 
e terá certifi cação emitida 
pelo Centro de Formação e 
Aperfeiçoamento de Servi-
dores do Poder Judiciário 
do Conselho Nacional de 
Justiça (Ceajud). Não há 

necessidade de inscrição 
prévia.

“A fi nalidade é garantir 
um atendimento inicial 
qualifi cado ao adolescente”, 
afi rmou Rogério Carboni, 
secretário da Sejuf.

Além de três dias de 
programação, com destaque 
para fl uxos de atendimento, 
articulação intersetorial e 
prevenção à tortura, o even-
to marcará o lançamento do 
Manual da Recomendação 
CNJ nº 87/2021. O objetivo 
da publicação é incentivar 
que o Artigo 88 do Estatuto 
da Criança e do Adolescente 
seja realidade em todo o 
país.
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